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Cari Concittadini, 
con questa lettera desidero esprimervi ancora una volta il mio personale ringraziamento per il 
sostegno che, pochi mesi fa, mi avete attribuito, e grazie al quale ho potuto iniziare una nuova 
esperienza amministrativa in un Ente, la Regione, che, nonostante le difficoltà economiche 
nazionali che hanno determinato anche grossi tagli ai trasferimenti Stato/Regione, ha grosse 
potenzialità per fare crescere le nostre comunità ed i nostri territori. 

Il mio nuovo ruolo mi vedrà impegnato su problematiche che riguardano l’intero 
comprensorio della Fontanabuona, del Tigullio e della nostra Regione ed ovviamente per la 
nostra Cicagna, il mio impegno non mancherà mai e se, in questi primi mesi, come è noto, non 
ho potuto impegnarmi come avrei voluto perché decaduto non solo come Sindaco ma anche 
come Amministratore Comunale a causa di una legge nazionale sulla incompatibilità fra la 
carica di Consigliere Regionale e quella di Sindaco, tengo a confermarvi il mio impegno nel 
proseguire il nostro programma di recupero e rilancio per la nostra bella Cicagna. 

E quando parlo di Cicagna intendo il centro e le frazioni poiché Cicagna gradualmente 
deve crescere e svilupparsi: questo è il nostro principale obiettivo. Molti progetti sono stati 
completati grazie, soprattutto, ai molteplici finanziamenti ottenuti da Regione e Provincia, fra i 
più imponenti vorrei ricordare l’impianto sportivo della piscina comunale recentemente 
completato, il campo sportivo di Monleone implementato con la tribuna coperta, la pista 
ciclabile che a breve diventerà di proprietà comunale, la nuova Biblioteca Civica, il recupero del 
centro storico di Cicagna centro, il recupero di Viale Italia e dell’edificio Municipale simbolo 
Istituzionale che indubbiamente necessitava di essere valorizzato, il recupero del parco 
pubblico, il graduale potenziamento degli impianti di illuminazione pubblica, l’avvio 
dell’asfaltatura completa di alcune strade comunali, il recupero dell’arredo urbano in alcune 
frazioni. 

Per il prosieguo della nostra attività Amministrativa continueremo con l’impegno che da 
sempre ci coinvolge per fare grande la nostra Cicagna.  

Abbiamo pronti all’appalto progetti importanti che hanno già ottenuto i necessari 
finanziamenti come il recupero del Ponte dei Fieschi, dove i lavori già iniziati saranno 
completati a breve e, una volta ultimati daranno il via ai lavori di recupero e restauro 
conservativo del ponte della Vittoria, il recupero di Villa Cavagnari e, orientativamente entro la 
primavera, partiranno il recupero di piazza Garibaldi e Via Mazzini a Cicagna centro, il restauro 
completo di tutti i marciapiedi a Monleone, il completo recupero di Via San Giovanni Bosco e 
interventi anche nella frazione di Pianezza. 

Inoltre, in questi giorni siamo riusciti ad ottenere un nuovo importante finanziamento 
Regionale che ci permetterà l’avvio, nei prossimi mesi, del potenziamento dell’impianto 
sportivo della Piscina Comunale con nuovi spazi di aggregazione sportiva giovanile, spazi 
dedicati al benessere fisico e alla socialità. 

Stiamo definendo anche un programma complessivo di asfaltatura totale per le nostre 
strade che necessitano di importanti interventi di manutenzione e ci stiamo impegnando per 
reperire i necessari finanziamenti, per i quali abbiamo già richiesto aiuto agli enti sovra 
ordinati. 

Indubbiamente la situazione economica in cui versano i nostri piccoli Comuni, soggetti a 
continui tagli ai trasferimenti nazionali, non è rosea come qualche decennio fa, ma siamo 
consapevoli che con una politica amministrativa di rigore, tagliando spese superflue e 



attingendo a fondi extra comunali, il progetto di recupero e di rilancio della nostra bella 
Cicagna potrà proseguire con la serietà che il nostro gruppo da sempre mette in atto. 

Come sapete, prossimamente il nostro Comune tornerà ad elezioni e, con l’occasione, 
posso anticiparvi che l’attuale maggioranza, che da sempre mi sostiene, nella sua interezza, si 
ripresenterà compatta me compreso, pronta a proseguire il programma che abbiamo avviato 
con la nostra prima elezione nel 2004.  

Non ci faremo coinvolgere da logiche politiche e/o di schieramento come alcuni in questi 
ultimi tempi vorrebbero: noi crediamo che Cicagna meriti di più, crediamo che Cicagna debba 
continuare ad essere libera di scegliere il proprio futuro ed il proprio sviluppo senza 
condizionamenti di parte. Il nostro Gruppo da sempre è composto da Amici e Amministratori 
con ideologie politiche personali differenti, l’adesione alla nostra Lista non ha mai tenuto conto 
del pensiero politico personale, ma della volontà di impegnarsi per il ruolo che ci siamo 
proposti di assolvere: questo è quello che io ho sempre considerato il vero valore aggiunto 
della nostra “Lista LA CICOGNA”. 

Sin dal nostro esordio in Amministrazione a Cicagna, il nostro primario obiettivo è 
sempre stato quello di fare crescere il nostro paese nella sua interezza senza, appunto, 
condizionamenti di parte e questo è quello che continueremo a fare, la nostra Lista resterà una 
componente Civica. 

In conclusione, considerato che non potrò candidarmi nella veste di Sindaco a causa 
delle incompatibilità che vi ho sopra esposto ma che potrò invece presentarmi come 
amministratore comunale, vi confermo che, se eletto, tornerò ad occuparmi a pieno titolo 
anche del nostro Comune lavorando in sinergia con il nostro affiatato Gruppo “Lista LA 
CICOGNA” per continuare a migliorare il nostro paese. I miei impegni di Consigliere Provinciale 
e Consigliere Regionale devono essere visti per il nostro Comune come un valore aggiunto 
poiché saranno un sostegno in più alle iniziative che come Amministrazione Comunale ci 
proporremo di compiere. Il mio impegno in Regione e Provincia, per quanto riguarda Cicagna, i 
nostri Comuni dell’entroterra ed il Tigullio, sarà soprattutto volto a reperire, come già fatto in 
questi anni, i necessari finanziamenti sovracomunali indispensabili per dare corso ai programmi 
di rilancio, di sviluppo e di crescita per i nostri territori e per il nostro amato Comune. 

Cicagna mi ha dato molto, qui risiedo da sempre e qui sono nato Politicamente come 
Amministratore grazie al Vostro importante sostegno, che non è mai mancato, un lavoro 
importante portato avanti insieme al mio gruppo con serietà e concretezza  e, nonostante le 
pressioni degli ultimi tempi, ci ripresenteremo uniti come sempre alle prossime elezioni 
comunali. 

 Il mio impegno per il nostro territorio, l’entroterra, il Tigullio e per la nostra Cicagna, 
come già detto, non mancherà mai e, nel salutarvi, tengo a rinnovarvi la mia completa 
disponibilità a raccogliere  le vostre eventuali segnalazioni. 

 
I miei più sentiti ringraziamenti per il sostegno, a presto.  

  
Cicagna, 18  gennaio 2011 

 

       Marco Limoncini 
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